

## おめでとうございます。

登米市コミュニティ功労者授賞式が、10月6日（水）に開催され、赤坂 幸司氏、高橋 次郎氏、東 敬三氏の3名の方が受賞されました。赤坂 幸司氏は北方地区コミュニティ推進協議会理事として18年、会長に就任して4年、高橋 次郎氏と東 敬三氏は理事を6年間、地域の為に貢献して下さいました。本当におめでとうございます。

### ハンドメイド教室（パッチワーク）

10月12・23・26日に開催いたしました。講師の新井とも子先生に何度も教わりながら、見本を見ながら作業を進め先生も丁寧に教えて下さり、皆さん手際よくきれいに作製されておりました。かわいらしい肩掛けポシェットが出来上がりました。



### ハンドメイド教室（パンフラー）

10月19日(火)猫の小物入れを製作しました。講師の飯川浩子先生が個々のテーブルを回って丁寧に教えて下さいました。3匹の猫のポーズをそれぞれ変えて最後に目や口等を書き入れると作品が個性豊かに出来上がりました。



先日、北方公民館を会場に市内の公民館職員の方が集まり令和3年度第2回登米市地域づくりミーティングが開催されました。市内の中学生の方々にアンケート調査を行った結果をもとに、グループワークを行いました。中学生の皆さんが地域に対してどのような考えや関りを持っていきたいかなどを知り、たくさんの意見交換ができ、今後の北方地域づくりへ活かしてまいりたいと思いました。



【編集後記】 木々も紅葉をして、朝晩めっきり寒くなってまいりました。皆さん寒さに負けずコロナに負けず体調等崩さぬようお過ごしください。公民館に遊びに来てください。